



Le Messager

Samedi 25 et Dimanche 26 janvier 2014

N° 1019

Calendrier

Messe d'action de grâce pour les 10ans d'ordination du Père Louines

Vendredi 31 janvier à
19h à Sainte Colombe

Présentation du Seigneur au temple

Dimanche 2 février

Sacrement des malades

Dimanche 9 février à
10h30 à Notre Dame

L'UNITÉ DES CHRÉTIENS.

Frères et sœurs, nous sommes dans la semaine de prière pour l'unité des chrétiens qui a pour thème :

« **Le christ, est-il divisé ?** ».

Certainement, le Christ n'est pas divisé. Mais nous devons reconnaître avec douleur les divisions entre des communautés qui professent le nom du Christ.

Nous vivons dans un monde sécularisé. Le christianisme n'est pas d'abord un élément du consensus social, il est un choix personnel ; il est la réponse à une élection et à un appel gracieux de la part de Dieu.

L'institution de la semaine de prière pour l'unité des chrétiens a marqué la redécouverte qu'être chrétien, c'est d'abord et avant tout appartenir au Christ et être nourri par ses sacrements. L'unité chrétienne n'est pas d'abord à construire, elle est à recevoir du Christ qui, dans sa mort et sa résurrection, rassemble ses disciples en une seule famille devant le Père. Nous sommes tous ensemble, témoins de la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ.

La célébration annuelle de cette semaine nous invite à la patience, à la persévérance et à la supplication. Avant de nous demander quels pas devraient être accomplis et de nous plaindre de tout ce qui reste impossible, chacun de nous doit entrer dans une relation au Christ, plus vivante, par la prière, les sacrements, l'écoute et la méditation de sa Parole.

Mais prenons garde que tout cela ne soit qu'illusion et ayons à cœur de vivre comme le Christ qui marche les yeux ouverts sur ce qui se passe, et va le cœur plein d'amour, vers chacun.

Comme le Christ et avec Lui, commençons donc par vivre notre vie paroissiale en fraternité ; une fraternité qui se traduit en gestes simples de la vie quotidienne : une attention réciproque, une écoute accordée à ceux que l'on croise, un sourire... Et cette fraternité vécue entre chrétiens nous pourrions l'élargir à tous les hommes et toutes les femmes que nous croisons.



Si nous célébrons la Messe chaque dimanche, c'est parce que, membres de l'unique famille de Dieu, nous sommes unis au Christ Jésus qui fait monter vers le Père sa prière, sa louange et sa supplication. Et c'est pour que l'Eucharistie nous unisse les uns aux autres dans un unique amour.

Que cette semaine de prière et de réflexion pour l'unité des chrétiens ravive votre aspiration vers non seulement l'unité de l'Église mais celle de tous les chrétiens.

Père Louines Plaisir. Votre curé

CONFIRMATION 2014

Un nouveau groupe de Confirmation se met en route dans notre Secteur.

Si tu étais en troisième l'année dernière ou si tu es au Lycée cette année, et que tu désires recevoir le sacrement de Confirmation ou découvrir ce qu'il représente, nous t'invitons à faire ton inscription auprès de l'aumônerie de Lycée dont tu fais partie : La Cabane ou L'Oliveraie.

Si tu ne participes pas à une aumônerie, tu peux faire ton inscription directement auprès du Père Carlos.

Si tu as des amis intéressés, n'hésite pas à les inviter aussi à faire leurs inscriptions!

Merci déjà pour l'attention et la diffusion !

Père Carlos : cpontes25@gmail.com ; Tél. : 07.70.49.09.57

Message du Pape François pour la Journée Mondiale du Malade en 2014.

Son thème : Foi et charité :

« Et nous devons, nous aussi, donner notre vie pour nos frères » (1 Jn 3,16)
(Extraits)

Chers frères et sœurs,

À l'occasion de la Journée Mondiale du Malade, je m'adresse de manière particulière aux personnes malades et à tous ceux qui leur apportent assistance et soin. L'Église reconnaît en vous, chers malades, une présence spéciale du Christ souffrant. C'est ainsi : dans notre souffrance, il y a celle de Jésus qui en supporte le fardeau avec nous et en révèle le sens. Quand le Fils de Dieu est monté sur la croix, il a anéanti la solitude de la souffrance et en a éclairé l'obscurité. Ainsi, nous nous trouvons devant le mystère de l'amour de Dieu pour nous, qui nous donne : - espérance, parce que dans le plan d'amour de Dieu la nuit de la douleur s'ouvre aussi à la lumière pascale ; - courage, pour affronter toute adversité en sa compagnie, unis à Lui.

Le Fils de Dieu fait homme n'a pas soustrait la maladie et la souffrance de l'expérience humaine mais, en les assumant, il les a transformées. Parce qu'elles n'ont plus le dernier mot, en union avec le Christ, de négatives elles peuvent devenir positives.

En vertu du Baptême et de la Confirmation, nous sommes appelés à nous conformer au Christ, le bon Samaritain de tous ceux qui souffrent. Lorsque nous nous approchons avec tendresse de ceux qui ont besoin de soin, nous leur apportons l'espérance et le sourire de Dieu, notre contribution à l'avènement du Royaume de Dieu.

Pour grandir nous avons un modèle... la Mère de Jésus et notre Mère, attentive à la voix de Dieu et aux besoins et difficultés de ses enfants. Nous pouvons avoir recours à elle en toute confiance, certains qu'elle nous assistera, nous soutiendra et ne nous abandonnera pas. Elle est la Mère du Crucifié ressuscité ; elle reste à côté de nos croix et nous accompagne dans le cheminement vers la résurrection et la vie en plénitude.

Saint Jean, le disciple qui se tenait au pied de la croix, avec Marie, nous fait remonter aux sources de la foi et de la charité, au cœur de Dieu qui « est amour » (1 Jn 4, 8.16) et nous rappelle que nous ne pouvons pas aimer Dieu si nous n'aimons pas nos frères.

Je confie cette XXII^{ème} Journée Mondiale du Malade à l'intercession de Marie, afin qu'elle aide les personnes malades à vivre leur souffrance en communion avec Jésus-Christ, et soutienne ceux qui en prennent soin. À tous, malades, personnels de la santé et bénévoles, je donne de tout cœur la bénédiction apostolique.

Vie de la communauté

Obsèques

Madame Jeanine BARDOT – Madame Michèle MALACOSTE-COUSIN
Madame Louise TOSCANO

Vos rendez-vous de la quinzaine

Messe à l'AREPA

PCS enfants handicapés

Aumônerie 4°/3°

KT CM2

PCS enfants handicapés

Réunion TMS - CCFD

KT CE2

Soirée alsacienne

Aumônerie 5°

Messe des jeunes

Sacrement des malades

PCS jeunes handicapés et famille-
échanges et prière

Lundi 27 janvier à 15h au 1 rue du Nivernais

Mercredi 29 janvier à 14h15 au 3 rue Jaume

Samedi 1^{er} février de 10h à 12h à Notre Dame

Samedi 1^{er} février de 10h à 12h à Notre Dame

Mercredi 5 février à 14h15 au 3 rue Jaume

Jeudi 6 février à 20h15 au 3 rue Jaume

Samedi 8 février de 10h à 12h à Notre Dame

Samedi 8 février à 19h45 à Notre Dame

Dimanche 9 février de 10h à 17h au Moutier

Dimanche 9 février à 11h à St Léonard

Dimanche 9 février à 10h30 à Notre Dame

Dimanche 9 février à partir de 12h à Notre Dame

10 ans d'ordination déjà !

Le 31 janvier, il y a exactement 10 ans, le Père Louines PLAISIR était ordonné prêtre.

Venez nombreux l'accompagner à la messe d'action de grâce qu'il célébrera à cette occasion

**Le vendredi 31 janvier à 19 heures
à Sainte Colombe.**

Comment nous joindre :

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue

Tel : 01 46 86 16 25

Fax : 01 45 60 08 27

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur : <http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !

ISSN : 2268-9389